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●八王子アマチュア映像祭

去る１１月１７日（金） クリエイトホール ５Ｆホールにて、八王子アマチュア映像祭が開

催されました。
当日会員は午前１０時会場に集合し、準備を始めました。今年は会場を午前、午後借り

ているので以前の様に急いで準備する必要がないので、時間に余裕がありました。

１２時前おにぎりで昼食をすませ、１２時半からの開場に備えました。

上映開始時刻の午後１時には多くの人が来場され、かなりの席が埋まりました。

上映開始後、休憩２回を入れ、ほぼ予定の時間で経過し、午後４時２０分には全ての上映が

終了しました。
来場者を見送った後、会場の片付けを行い、記念写真を撮影後会場を後にしました。

今回の映像祭の来場者数は平日の事もあり１７８名で、昨年の土曜実施に比べ数％減少

しましたが、一昨年の同じ平日実施に比べると来場者は微増しました。

一昨年、昨年の来場者と比べると、始めて来場された方は減少しましたが、過去３回、４

回と来場されたは倍増しました。

映像祭の懇親会を１２月の例会（１２／２４）の後、下記にて行います。

以前のお願いした映像祭アンケート出欠を取りましたが、変更のある方は岩田迄連絡下さ

い。

忘年会兼映像祭懇親会

日時 １２月２４日(日) 午後５時３０分～

場所 東急スクエアー ９Ｆ 海ぶね

会費 ３５００円
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●１１月度例会

１１月２６日（日）午後１時より午後５時迄、クリエイトホール・１０Ｆ・第５学習室にて１１月度

の例会がが行われました。

映像祭後の例会と言う事もあり、会員の予約作品は５本で少な買ったのですが、当日持参

の作品が４本あり、他の作品を含め１２本上映しました。
また、会員の若山さんが、体調の都合で今年末で退会される事になりました。

上映終了後の全員で記念写真を撮り終了しました。

参加者 １３名
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●例会・活動予定のお知らせ

１２月例会 ：１２月２４日(日) 午後１時～午後５時 クリエイトホール 第１学習室

忘年会兼映像祭懇親会 ：１２月２４日(日) 午後５時３０分～ 海ぶね

定期総会 ：１月２８日(日) 午後１時～午後３時 ファルマ８０２

新年会 ：１月２８日(日) 午後３時３０分～ 海ぶね

●１１月度例会上映表

□ 日 時 平成29年11月26日（日）

□ 場 所 クリエイトホール10階 第５学習室

□ 当 番 野上さん：北畑さん：図師さん

□ 上映時間 午後１時00分～５時00分 （司会 図師さん：野上さん ）

NO 作品名・作者・上映時間 作品概況・制作意図・他の要約

チューリップとネモヒラ 今年の5月連休 ひたち海浜公園のネモフィラを見に行ってきました。

好天に恵まれ、連休中なので人でいっぱいでした。以前は水戸まで車

1 岩田昌博 BD-R ５分１４秒 で行くのは大変でしたが、圏央道がつながり、たいへん楽になりまし

・Sony FDR-AX100 た。

・GrassＶalley EDIUS Pro-8 撮影日 平成29年5月2日

落葉の戯れ 昭和記念公園のイチョウを主体にポエム風に作ったつもりですが？

よしのせいじ BD-R 2分50秒

2 ・panasonic Dtm300 撮影日 平成 29年11月 ？日

・corel VIDEO STUDIO X9

ああ戦雲に消ゆ 昭和４４年頃、当時の８ミリ仲間でドラマを作りました。その撮影風景で

す。私は若手でその末席につらなっていました。

西澤幹夫 ＤＶＤ－Ｒ 5分00秒 ８ミリ１６ミリフィルムでの撮影です。

3 千葉県習志野あたりと思います。

制作者の木村元保氏は後にモスクワ映画祭で「泥の河」でグランプリを

取りプロになりましたがその後の消息は不明。

撮影日 昭和44 年

幸せな1日 孫の1才の誕生祝いに、家族全員が集いました。

10年後、私は87才 そのころ、孫たちはこの情景は覚えていない。

4 石嵜一敏 BD-R 14分15秒 わたしが、健在であれば、10年前は「こんなことがあったなー」と、思い出

すのを楽しみに撮影しました。

・SONY HDR-PJ800 ホームビデオですので、ひとりよがりな編集になったような気がします。

・Adobe Premiere Pro-CS6 撮影日 平成 17年 5月 6日

春の箱根 箱根の３か所のつつじの名所、元箱根近くの山のホテル、仙石原のホ

テル花月園、強羅公園のつつじを見てきました。

5 若山芳三郎 BD-R ４分30秒 眼が悪くなり、パソコンを使ってのビデを編集ができなくなりました。

CANON iVIS HF G20 これが最後に作った作品です。

Adobe Premiere Elements13 撮影日 平成29年5月23日

兄弟会のビデオ・湯河原温泉にて 春に兄弟姉妹会で湯河原温泉に行った時のホームビデオです。

6 野上五十満 BD-R ７分１０秒 撮影日 平成29年4月1日

・Panasonic GH4 特にアピールしたいところがあれば‥‥

・Appie FCPX 上映表遅くなりましたが、11月26日完成です。
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北海道紀行 北の大地の花を見たいと思い旅行を計画しました。

残念ながらラベンダ＝の盛りは過ぎてました。

7 天野秀子 DVD-R 5分40秒 撮影日 平成29年8月18日

・Panasonic Ｈｃ－870ｍ 質問コーナー

・Ａｄｏｂｅ 適正な文字の大きさはどの様に決めたら良いですか?

第９回八王子交流大会 最近高齢者に人気のある吹き矢大会を取材した。

主催者の希望を入れて編集した。

8 上村丈二 DVD-R 12分00秒 カメラ（上村・井上） 編集（上村）

・Sony AX55

・Canon iVIS HFG10 撮影日 平成19年6月4日

・EDIUS NEO3.5

初夏の代々木公園 梅雨の合間に訪れた代々木公園は平日の事もあり、静かな公園でし

た。公園に来ていた人は各自それぞれ楽しんでいるようでした。

９ 岩田昌博 BD-R ３分４９秒 そんな公園をスケッチしてみました。

・Sony FDR-AX100 撮影日 平成２９年６月１９日

・GrassＶalley EDIUS Pro8

次回例会のお知らせ

・ 12月24日（日）12月例会

13時～17時 クリエイトホール 10階 第１学習室

・ 上映作品申し込み締め切りは12月22日（金）です。

例会当番について

・ 例会当番は主に機材運搬、司会をお願い致します。機器のセッティングは全員で行います。

・ リーダーはビデオ機器の搬出・搬入をキュラーズ倉庫へ責任を持って行ってください。

・ 都合の悪い場合は、リーダーに連絡して他の会員と交代していただいて結構です。

平成29年例会当番（敬称略 ◎はリーダ

2月・３月・４月 ◎ 石嵜・飯塚・上村・天野

5月・６月・７月 ◎ 井上・若山・卯月

8月・９月・10月 ◎ 吉野・川崎・天野

11月・12月 ◎ 野上・北畑・図師

●編集後記

最近、携帯が時々電源が落ちるようになり、スマートフォンに乗換ました。

あまりメールや通話もしないので通信費が安くて、カメラ機能が良いものと思い、旧型機種ですがＳＢ

でキャンペーン中のＳＯＮＹの機種にしました。

カメラの機能ですが、静止画の解像度は２３ＭＰ（メガピクセル）４：３、動画はフルＨＤ（30fps、

60fps）で、４Ｋも撮影できます。

動画に関して、フルＨＤ（30fps）での撮影は、５軸手振れ補正機能があり、安定して撮影できます。

また、８倍のズーム機能（デジタル）が有るのですが、ズームを拡大するとぼけてきて実用的ではない

ようです。（静止画では動画ほど悪くはならず比較的良い）

いずれにしても、スマートホンで実用的な動画が撮影できるとなると、その活用が考えられると思い

ました。


